



6 Pièces

205 m²

Réf. 01914

920 000 €

Fréjus

Maison à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un domaine résidentiel sécurisé, proche des commodités, cette jolie villa de 6 pièces avec piscine, dispose d'une vue dégagée, au calme. Séjour prolongé d'une véranda/salle à manger, cuisine équipée, cellier, 2 chambres partageant une salle de douche, toilette. A l'étage, suite parentale avec salle de bains, douche, toilettes. En rez de jardin, appartement de 3 pièces indépendant, disposant d'un séjour avec cuisine, 2 chambres 2 pièces d'eau. Bureau/atelier, local piscine, buanderie. Piscine de forme libre, spa, abri de jardin, vous profiterez d'un jardin plat de 1216m², clos, ...

Secure residential area, close to amenities, beautiful 6-room villa with swimming pool, open view and quiet. Living room extended by a veranda/dining room, equipped kitchen, pantry, 2 bedrooms sharing a shower room, toilet. Upstairs, master suite with bathroom, shower, toilet. On the ground floor, independent 3-room apartment, with a living room with kitchen, 2 bedrooms and 2 shower rooms. Office/workshop, pool room, laundry room. Free-form swimming pool, spa, garden shed, you will enjoy a flat garden of 1216m², closed, an unobstructed view of the Estérel, and a South West orientation.

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

